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Инициатива � в руках инициативных
ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛ

Обещали � делаем
Выполнять Карту развития, реагиро0

вать на запросы жителей, повышать каче0
ство жизни югорчан. Такие обязательства
взяла на себя Команда Югры. Единомыш0
ленники, объединив усилия, оправдывают
доверие результативной работой. В нашем
материале 0 очередные итоги работы Ко0
манды Югры.

В нижневартовских школах № 2 и № 22
до начала сентября обновят спортивные
корты. Строители заменят хоккейную коробку и по�
крытие. Площадка будет многофункциональной. Ле�
том на ней можно играть в баскетбол, зимой � в хок�
кей. Всё необходимое оборудование приобрели ок�
ружные власти, обязанность по установке � на адми�
нистрации города.

В Нягани благоустраивают сквер в мик0
рорайоне № 5. Работы завершат до конца
июня. На территории будущего общественного
пространства уже проложили тротуары, установили
бордюры, заасфальтировали дворовой проезд. В
лесной части сквера появились мостики, ведущие в
парковую зону, а также сеть экотропинок. В Команде
Югры уверены, сквер значительно преобразит жи�
лой район и станет любимым местом отдыха горо�
жан.

В Белоярском началась застройка квар0
тала "Южный". До конца этого года здесь
возведут два первых дома. Рабочие подряд�
ной организации подготовили свайное поле, прокла�
дывают теплотрассу. Всего в квартале построят шесть
двухэтажных многоквартирных домов. Во дворах вы�
полнят благоустройство, установят спортивные и дет�
ские площадки. Стройка идёт по программе пересе�
ления граждан из аварийного жилья.

В Шеркалах Октябрьского района про0
должается обустройство многофункцио0
нального спортивного зала. Он примет пер0
вых гостей в конце года. Необычность построй�
ки в том, что вместо стен и крыши у комплекса ог�
ромное полотно из полиэфирного материала. Надув�
ной купол, сшитый по индивидуальному заказу, уже
установлен, сейчас подрядчик монтирует спортив�
ное покрытие. В зале можно будет заниматься во�
лейболом, футболом, баскетболом и теннисом. Ко�
манда Югры создаёт условия для занятий спортом
не только в городах, но и в сёлах.

В 2021 году в Мегионе был открыт
объект для содержания безнадзорных жи0
вотных. Недавно были озвучены промежуточные
результаты исполнения мероприятий "дорожной
карты", разработанной в соответствии с требовани�
ями постановления Правительства автономного
округа "О порядке организации деятельности при�
ютов для животных в Ханты�Мансийском автоном�
ном округе � Югре и нормах содержания животных в
них".

Сегодня на объекте строится дополнительное
ограждение, готовится площадка для выгула живот�
ных, ремонтируются помещения для хранения кор�
ма и бытовых нужд, сделан проезд на территорию,
где обустраивается санитарная зона. В настоящее
время в вольерах содержится 181 собака и 21 кошка.

Организация деятельности данного объекта
находится на контроле общественности.

В Лангепасе продолжается строитель0
ство сквера в 10ом микрорайоне. Работы
завершат 30 июля. Строители уже выполнили
земляные работы, выложили основную часть троту�
арной плитки в пешеходной зоне. В перспективе в
месте отдыха будут построены большая детская и
спортивная площадки, смонтировано современное
уличное освещение, установлены скамейки и урны.

С 21 июня из аэропорта Нягани запус0
тили новые льготные рейсы в Нижневар0
товск, Берёзово и обратно. Перелёты запла�
нированы один раз в неделю. Если новые направле�
ния будут пользоваться популярностью, то количе�
ство рейсов увеличат до двух в неделю.

Ремонт на Комсомольском проспекте в
Сургуте закончится на год раньше срока.
Участок протяжённостью 700 метров (от улицы Югор�
ской до Щепёткина) начали приводить в порядок в
мае. Контракт с подрядчиком заключен на два года,
но подрядная организация взяла на себя обязатель�
ства выполнить работы за один сезон.

В феврале этого года женщины Мегио0
на создали своё женское движение "Иници0
атива", руководителем которого избрана
Руслана Галив, директор Муниципального
автономного учреждения "Экоцентр". Рус0
лана Богдановна рассказала, для чего со0
здано движение, как оно развивается.

� Руслана Богдановна, что это за новая
общественная организация, с какой целью
создана?

� На сегодняшний день по всей России женские
движения работают прогрессивно. И в нашем городе
"Инициатива" � не первое. Данное движение созда�
но, чтобы собрать инициативных женщин. Его цели �
продвижение и внедрение своих проектов по разви�
тию туризма и ремёсел, медиаволонтерства, поддер�
жке семей мобилизованных, волонтёрского движе�
ния "Единой России", развития общественных про�
странств, наставничества.

В этой общественной организации собрались
очень инициативные женщины, в том числе имеющие
опыт руководителей, частные предпринимательницы,
есть и домохозяйки. А главное, все они � неравно�
душные, активные. Уже по тому, в каких мероприятиях
они участвуют, организуют, можно судить об их актив�
ности. И было выбрано название "Инициатива". Дви�
жение имеет и политическую основу, и социальную,
благотворительную, и творческую. И всё это направ�
лено на сплочение. Задача в том, чтобы каждая ме�
гионка, входящая в "Инициативу", поделилась сво�
им опытом, показала, что хочет изменить в нашем
городе.

� А лично Вы что бы хотели поменять в
нашем городе?

� Если сидеть в сторонке и критиковать, то ниче�
го в этом мире не поменяется. Всегда всё начинает�
ся с малого: менять нужно самого себя. Начнём с
малого, будет работать и большое. Задача моя, ради
которой я вошла в "Инициативу", � поменять себя,
всех нас, изменить мир, в котором мы живём, по мере
наших возможностей.

� Вы давно живёте в Мегионе, на Ваших
глазах город менялся. Можете сравнить
своё первое впечатление от города и то, ка�
ким Вы видите Мегион сегодня?

� Да, в Мегионе я живу уже 27 лет. Моё первое
впечатление было очень печальным. Приехала с
"большой земли", где привыкла, что в городе должна
быть городская инфраструктура, сквер, парк, ком�
форт. А здесь я этого не увидела, у меня был шок. С
тех пор Мегион очень сильно поменялся, стал намно�
го комфортней для жизни, красивей. Но почему�то
некоторые критикуют в социальных сетях, хотя сами
ничего не делают. Нужно уметь видеть хорошее, за�
мечать красоту вокруг нас. И нужно менять себя �

начать хотя бы с того, чтобы научиться не мусорить.
Если посадить цветы около дома, это уже радует глаз
окружающих и меняет образ жизни.

� Чем занимались участницы "Инициа�
тивы"?

� В общественную организацию "Инициатива"
вошли женщины с позитивным мышлением, эмоцио�
нальные и открытые. Но чтобы сформировалось что�
то новое, нам нужно сначала узнать друг друга. У нас
сейчас � период знакомства. Нужно учиться друг у
друга, понимать друг друга, только тогда родится что�
то хорошее.

Проводили то, что посильно делать своими рука�
ми, объединившись, не требуя большого  финанси�
рования. Конкретные дела: проводятся творческие
встречи, выставки, мастер�классы, совещания. Вот
Наталья Кузьмичева и Светлана Харьковских делают
программу � цикл передач для женщин, столкнувших�
ся с онкологическими заболеваниями "Будем жить".
Эта программа уже нашла отклик в обществе.

� Мы знаем, что Вы занимаетесь живо�
писью и инициировали создание националь�
ного ковра. Расскажите, пожалуйста, под�
робней об этом.

� Я являюсь автором различных проектов, реа�
лизуемых на базе Экоцентра. В настоящее время под�
готовлен проект экологической тропы "Там русский
дух, там Русью пахнет", которую мы хотим создать на

территории этнографического парка "Югра", я буду
подавать его на грант. Национальный ковёр мы со�
здали в прошлом году. Все национальные обществен�
ные организации нашего города создали: выткали,
вышили свои народные орнаменты, а мы в Экоцентре
собрали все кусочки вместе, и получился большой яр�
кий ковёр, который сейчас хранится в нашем музее.
В нём есть частички колорита всех народов, прожи�
вающих в нашем городе. Планируем на День семьи,
любви и верности в Экоцентре с помощью участниц
женского движения “Инициатива” и национальных
объединений города создать новое общее произве�
дение искусства.

� А можно узнать о Ваших увлечениях?
� Я занимаюсь живописью, декоративно�при�

кладным искусством: валянием, батиком, керамикой.
Освоила новый вид обжига керамики � раку. В крае�
ведческом музее недавно закрылась моя персональ�
ная выставка. Некоторые свои работы я направила на
выставку в Креативный центр в Тюмени.

� Вы лично для себя узнали что�то новое,
что�то приобрели благодаря "Инициативе"?

� Да, гордость за наш город. Когда мы собира�
лись в первый раз, я думала, что нас будет 3�4 чело�
века, а нас собралось много. Каждый раз я вижу но�
вые лица, испытываю гордость оттого, что у нас есть
инициативные женщины, готовые менять мир вокруг
себя в лучшую сторону.

Мечты должны воплощаться в жизнь
ОДНА из инициативных женщин Мегиона, ко�

торая состоит в женском движении "Инициатива",
� Екатерина Машлыкина. Она работает учителем�
дефектологом в детском саду № 10 "Золотая рыб�
ка". На работе к ней обращаются по имени�отче�
ству � Екатерина Алексеевна, а в храме � люди и
моложе, и старше её � чаще эту молодую девушку
почтительно называют матушкой, таким образом
подчёркивая статус жены священника. Её муж � на�
стоятель храма Покрова Пресвятой Богородицы,
иерей Андрей Машлыкин. Священников на Руси
принято называть батюшками, а их жён, стало быть,
� матушками независимо от возраста.

Екатерина выросла в Сургуте, окончила там
православную гимназию, потом поступила в То�
больскую семинарию и получила образование ре�
гента православного хора. В семинарии же позна�
комилась со своим будущим супругом, который обу�
чался на богословском факультете. Окончив се�
минарию, супруги сначала приехали в Сургут, за�
тем батюшка Андрей служил в храме посёлка Фе�
доровского. А в 2015 году митрополит Ханты�Ман�

сийский и Сургутский Павел Фокин направил иерея
Андрея Машлыкина в Мегион.

Екатерина получила второе образование � пе�
дагогическое, и сейчас женщина занимается с
детьми, нуждающимися в квалифицированной по�
мощи дефектолога в детском саду. Ей нравится по�
могать малышам, а также всем, кто в этом нужда�
ется, ведь у неё самой растёт ребёнок.

Екатерина говорит, что на её глазах Мегион кар�
динально меняется в лучшую сторону. Сейчас вдоль
улиц оборудованы удобные для пешеходов тротуа�
ры, огороженные красивым забором, появились
места отдыха � аллеи, скамейки, стало больше зе�
лени, больше детских площадок. Особенно радует
мегионцев, в том числе и семью Машлыкиных, пре�
красный Мега. Парк, созданный на набережной
реки Меги.

Матушка Екатерина и сама прилагает усилия к
тому, чтобы Мегион стал красивей. Делает то, что
ей по силам. Она знает, что должна быть первой
помощницей своему супругу�священнику. И пото�
му следит за порядком в храме, на территории хра�

ма, старается всё вокруг себя облагородить, укра�
сить, сделать более уютным. Давно уже около хра�
ма были высажены деревья. Но вдруг сосны и ели
стали желтеть, засыхать на корню � известно, что
хвойные породы деревьев очень трудно прижива�
ются на новых местах. Екатерина Алексеевна ре�
шила спасти насаждения, выяснила, как это сде�
лать. Закупили удобрения, подкормили деревья, и
сейчас сосны и ели снова зеленеют, радуя всех ме�
гионцев. Она же разработала проект детской игро�
вой площадки и выиграла грант губернатора Югры
на её создание.

� Территория вокруг храма большая, но не со�
всем удобная. А если люди пришли с детьми? Они
обошли вокруг храма, посмотрели на клумбы, и
всё, � объяснила Екатерина Алексеевна. � А появи�
лась детская площадка, и к нам приходят семьи с
детьми: родители отдыхают на скамеечках, а дети
качаются на качелях, на брусьях ползают, по до�
рожкам ездят на велосипедах. Это же замечатель�
но…

На средства губернаторского гранта было за�
куплено оборудование для игровой площадки. А ус�
танавливали качели разных видов, брусья батюш�
ка Андрей с матушкой Екатериной самостоятель�
но: сами с соблюдением всех правил безопаснос�
ти выкапывали ямы, заливали бетоном, сами орга�
низовали праздник для детей на открытии площад�
ки. Но территория вокруг храма большая, и Екате�
рина Алексеевна планирует преобразить и другие
её уголки. Установить красивые артобъекты: ажур�
ные цветочные арки, фонтанчик, скамейку влюб�
ленных, скамейку примирения... Она разработала
проект и подала на грант в "Росмолодёжь". К со�
жалению, не выиграла, поскольку там большой кон�
курс. Но активная женщина планирует участвовать
в конкурсах снова и верит, что сможет осуществить
задуманное.

Вот такие планы и мечты у участницы женско�
годвижения “Инициатива” Екатерины Машлыки�
ной. Будем надеяться, что с Божьей помощью все
они воплотятся в жизнь.
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